

Steckbrief

Name: Franz Winklmeier

Geboren: 03 August 1991

Beruf: Handwerksmeister, Servicetechniker für explosionsgeschützte Messanlagen

Familienstand: ledig

Heimat: Viechtach – zunächst ein Wohnort, jetzt die Heimat

Obwohl ich meine Wurzeln in Ruhmannsfelden habe, zog es mich mit etwa 25 Jahren nach Viechtach.

Dort habe ich die Stadt schnell kennen und lieben gelernt.

Heute bin ich durch Freunde, Vereine und Organisationen tief verwurzelt. Viechtach ist meine neue Heimat geworden.

Meine Themen

Starke Gemeinschaft – Stadt, Ehrenamt und Vereine

Schon unser Bürgerfest zeigt, wie stark und wichtig der gesellschaftliche Zusammenhalt in unserer Stadt ist. Eine offene Kommunikation, ein Sprachrohr sein und somit unsere starke Gemeinschaft erhalten und stärken - dafür stehe ich!

Ressourcen zielgerichtet und effizient nutzen

Ressourcen für Modernisierungen nutzen um die Effizienz zu steigern, bevor man sich an Prestigeprojekte wagt.

Meine Statements

Ich stehe für **Gemeinschaft**

Ich stehe für **Zukunft**

Ich stehe für Viechtach.

Warum man mich wählen sollte.

Weil ich Viechtach mitgestalten möchte – mit Herz, gesundem Menschenverstand und einem offenen Ohr für alle. Ich stehe für ehrliche Politik, die zuhört, anpackt und Lösungen sucht statt Schlagworte.

Mir ist wichtig, dass Viechtach lebenswert bleibt: für Familien, Vereine, Betriebe und alle Generationen. Gemeinsam können wir unsere Stadt Schritt für Schritt weiterentwickeln – **bodenständig, fair und zukunftsorientiert**.

Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil hat durch seine umfassende Vertretung bereits eindrucksvoll bewiesen, dass er der Aufgabe gewachsen ist.

Als ruhiger, besonnener „Verwalter“ mit klarem Fokus auf das Wesentliche bietet er der Stadt **Stabilität statt Chaos**. Sein offenes Ohr für Bürger und Verwaltung garantiert, dass Entscheidungen künftig wieder gemeinschaftlich und im besten Sinne der Gemeinschaft getroffen werden.

Hans Greil steht für **Seriosität, Sachlichkeit und Verlässlichkeit**. Durch seine Ruhe, Empathie und Offenheit wird er zum Mittelpunkt der Viechtacher Bürger.